

【ファースト・メイトが東京東信用金庫主催の“ひがしんビジネスフェア”に出展いたしました！】

毎年恒例の【ひがしんビジネスフェア】が11月21日（火）に昨年と同じく両国国技館で開催されました。

開催前のレセプションは、冒頭に東京東信用金庫理事長から挨拶の言葉で始まり、墨田区長や中小企業庁次長の方からの祝辞、また小池百合子東京都知事からもビデオメッセージ出演もあるなど、多くの皆様からの祝辞が会場をより一層盛り上げたなか10時にフェアがスタートいたしました。



来場者はオープン前から外で並んで開始を待っている方もいるなどの盛況ぶり、そのため開始早々から

会場内は楽しみにお待ちいただいていた来場者すぐに溢れるほど。延べ来場者数およそ9000名のお客様があちらこちらで下町らしい親しみのある会話を飛び交かわせながら各出展ブースは大いに賑わいを見せました。



ファースト・メイトは念願かなって今回初出展することができ、地元の皆様との触れ合いや地元業者様との情報や名刺交換なども数多く行うことができ、お客様からは“便利だねえ”や“こんなものもレンタルしてくれるんだ”などの数多の声も頂くことが出来、ファースト・メイトのレンタル業を大いにアピールすることが出来る有意義な1日となりました。

用意したパンフレットも全部なくなってしまうほど大盛況のまま今年のビジネスフェアの幕は閉じました。

■ 株式会社ファースト・メイトについて

ファースト・メイトは、1988年に東京都内で創業し、今まで“必要なものを、必要なときに、必要なところへお届けする”という想いで各種イベントのサポートを担う【レンタルサービス】を提供してまいりました。現在はより多くの在庫を格納できる広いスペースを求め千葉県市川市にて、また大阪支店も新たな仲間に加わり、今では合計で年間10000件を大きく超えるお客様のお手伝いを行っております。